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REUNION DU BUREAU  
 

Du 28 mai 2024 à 17 h 45 
 

RENNES 

 
 

Etaient présents : 

Société Nom 

1TERRAIN BOYER Frédéric 

ALTA LARHANTEC Fanny 

APAVE GANTHIER Julien 

ARCHIPEL HABITAT DECOUVELAERE Nicolas 

ATELIER DU CANAL LECUYER Maxime 

BOUYGUES BATIMENT G.O. TARDIVEL Thomas 

CRLC LEFEVRE Stéphane 

FEDERATION DU B.T.P. 35 LELIEVRE Philippe 

GROUPE ATELIERS D’HESTIA PICHON Ronan 

GROUPE LAUNAY SANFAUTE Yann 

LEGENDRE CONSTRUCTION GALLEE Sébastien 

OCDL GIBOIRE LESEUR Xavier 

ORDRE DES ARCHITECTES PERAUD Mathieu 

SNPR CADIC Ronan 
 

Etaient excusés : 

ACP IMMO KREMBSER Cindy 

ARCHIPOLE BOUYER Bertrand 

ARS METALLUM DRAPEAU Christophe 

ATELIER L2 LELIEVRE Pierre 

AVIZE KERBRAT Danielle 

CCL CONSTRUCTION GALBIN Guillaume 

ESPACIL HABITAT TANVET Dominique 

SA LES FOYERS LE MENTEC Yann 
 

Invités : Olivier GOMELET (CYBSTORE) et Emmanuel SURAULT (OTIS) 

Ainsi que : 
Sophie FAVENNEC (FFB35) et Guénaëlle TILLON (CLUB QUALITE) 

Annexe : feuille d’émargement 
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Ordre du jour : 

 

 
 
 

1. Commissions du Club 
 

a) Commission bienveillance  

b) Commission écologie et environnement 

c) Commission évolutions techniques et technologiques 

d) Commission valorisation des métiers  

 
 

2. Les évènements 
 

a) Bilan conférence et visite construction paille 

b) Fiesta estivale 

c) Voyage 2025 

 

3. La communication 
 

a) Adhésion 

b) Prospects 

c) Newsletter 

 
 

4. Questions diverses 
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Les délégués à la Présidence excuse le Président retenu par un rendez-vous 
professionnel. 
 

1. Les commissions du Club 
 

a) Commission bienveillance 
 
Emmanuel Surault 

La commission entame un nouveau cycle avec un effectif récemment renouvelé. Elle 
envisage plusieurs activités dont certaine comme la sortie voile pourrait être un marqueur 
de la commission et plus largement du Club : 

- Sortie voile à l’automne : le club nautique de St Cast a été à nouveau sollicité, une 
proposition à 955 € pour la location de 4 J80 avec moniteur à laquelle il faudrait 
ajouter le coût du déjeuner avant la sortie. A noter que le club nautique a davantage 
de moniteurs disponibles le jeudi que le vendredi après-midi. Un sondage pourra 
être adresser aux membres afin de connaitre leur préférence. Une participation 
pourrait être demandée comme lors des éditions précédentes. 

Pas d’avis contraire des membres présents sur cette proposition. 
- Atelier équicoaching : projet porté par Typhaine Rocher qui connaît bien le milieu 

équestre. Cette animation avec des chevaux permet d’améliorer sa communication 
et sa confiance en soi. Il s’agit d’ouvrir et de séduire un autre public par une activité 
ludique différente. Devis à 1 477 € pour une demi-journée (9 à 16 participants), peut-
être avec une participation individuelle ? 

Pas d’avis contraire des membres présents sur cette proposition. 
- Atelier QVT : projet déjà évoqué fin 2023 mais pour lequel aucune décision n’a été 

prise. Les membres de la commission trouvaient intéressant d’avoir une information 
sur la qualité de vie au travail, la gestion des équipes … à voir si Christel Manini 
pourrait nous proposer un format différent de celui présenté du style conférence ou 
débat plutôt qu’un atelier ? 

- Activité sportive : proposition de participer au Marathon vert en relais [au moins une 
équipe de 4 aux couleurs du Club (t-shirt avec logo)] le 27 octobre. Participation 
individuelle ? 

- Accueil des nouveaux membres (programme de la nouvelle présidence) : proposer 
à chaque nouveau membre d’effectuer un petit pitch de présentation lors d’un 
évènement du Club ? 

Les membres se réunissent le mercredi 5 juin pour évoquer ces projets, un sondage sera 
peut-être adressé aux membres du Club pour connaître leurs intentions ? 
 

b) Commission écologie et environnement 
 
Xavier Leseur 

En l’absence de Danielle Kerbrat, c’est Xavier Leseur qui effectue le point sur les projets 
de la commission : c’est une commission qui fonctionne bien, les participants sont 
nombreux. La commission travaille sur un programme mixte entre évènements sur les 
matériaux bio sourcés, avec le collectif terreux pour un évènement à l’automne, mais aussi 
sur un autre évènement sur l’actualité réglementaire « prochain palier RE2025 », retour 
d’expériences sur le tertiaire, référentiel Bas Carbone et Cerqual, etc. 
Tout cela sera défini lors de la prochaine réunion le 11 juin. 
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c) Commission évolutions techniques et technologiques 
 
Olivier Gomelet 

Un appel aux volontaires a été adressé aux membres du Club, l’effectif de la commission 
totalise aujourd’hui 6 participants : 

 
Le collège MOE n’est pas représenté au sein de cette commission le secrétariat va 
effectuer un mail de recherche de volontaires. 
Olivier Gomelet souhaite que les membres se réunissent dès que possible pour évoquer 
les sujets à travailler (il a déjà échangé avec Thierry Lomenech), un sondage va leur être 
adressé. 

 
d) Commission valorisation des métiers 

 
Thomas Tardivel 

Thomas Tardivel s’est proposé de prendre la suite de Cindy pour le pilotage de la 
commission. Il a échangé avec elle sur ce qui fonctionnait pour cette commission et sur ce 
qui ne fonctionnait pas telle que la difficulté de joindre le public que l’on souhaite toucher… 
Un sondage est en cours pour programmer une réunion avant l’été. 
A ce jour, la commission compte 9 participants, la répartition entre origine des membres 
est bien équilibrée. 

 
Quelques membres vont participer à la soirée organisée par l’IUT de Rennes le 13 juin 
prochain. Ronan Cadic précise que SNPR parraine la « session rappel » (enveloppe du 
bâtiment …) d’une promotion BUT du GCCD. 
 
 

2. Les évènements 
 

a) Conférence/visite construction paille 
 
Xavier Leseur 

Une bonne cinquantaine de participants pour cette animation à Pleurtuit. 

société nom prénom

SIMINISKI Catalina

PLANCHON Pierrick

CYBSTORE ENT GOMELET Olivier

ESPACIL MOA TANVET Dominique

 KOTAN ENT KOTAN Sélim

NGE BATIMENT ENT LOMENECH Thierry

AIGUILLON CONSTRUCION MOA

société nom prénom collège

1TERRAIN BOYER Frédéric MOE

ACP IMMO KREMBSER Cindy MOA

APAVE NORD OUEST ROUSSEAU Xavier MOE

ARCHIPEL HABITAT DECOUVELAERE Nicolas MOA

BATIMENT CFA BRETAGNE ROUX Stéphanie ASS

BOUYGUES BATIMENT GO TARDIVEL Thomas ENT

CDC HABITAT COULIBALY Samuel MOA

FFB35 LELIEVRE Philippe INST

SNPR THOMAS Antoine ENT
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Au niveau de la commission, les membres étaient satisfaits de la présentation du collectif 
paille et de l’assureur puis de la visite du chantier. La paille était recouverte, il y avait donc 
une botte de paille témoin. Enfin, tout le monde a trouvé que l’apéro huitres était une bonne 
idée, en tout cas, ça a plu (y compris les écailleurs mis à contribution). 
Le compte-rendu est disponible sur le site Internet du Club. 
 

b) Fiesta estivale 
 
Mathieu Peraud 

Un groupe de travail « fiesta/voyage » s’est constitué : 

  
 

Quelques retours des lieux envisagés pour la prochaine édition : 
- Andy, plutôt approprié à une fiesta hivernale. Crainte sur le coût en parallèle. 
- Georgette, extérieur sympa mais intérieur trop petit s'il pleut. Et je n'avais pas ressenti un 
grand engouement du bureau au regard de la situation géographique 
- Roazhon Kastell à Lillion : trop excentré, et pas forcément adapté selon Bertrand. 
- La Basse-Cour : vérification faite sur place, les espaces abrités ne sont pas suffisants en 
cas de temps pluvieux. La météo actuelle nous invite à être prudent. 
- EcloZR, pas dispo sur les 3 ou 4 juillet (toute la semaine est réservée pour un évènement 
PRO). Seules possibilités : 26 juin et 10 juillet. Pas de demande de devis effectuée, les dates 
n'étant pas idéales... 
- Bloompop Pub, Les cartes pour juillet ne sont pas sorties. On m'a transmis les actuelles 
pour que je compose. Ils sauront s'inscrire dans le budget évoqué. Forfait nourriture à 
composer dans la carte "à partager" + possibilité 2 réductions sucrées par personne. 
- Saint Jacques café : Dispo sur les 3 ou 4 juillet. Nous sommes allés sur place avec Florian. 
Le site s'y prête bien. Espace bien délimité, terrasse idem. Prix très raisonnable (devis à 
 3 860€). Quantités ajustables pour les boissons sur le moment. 
Nous optons pour ce qui nous concerne, pour cette dernière option. 
 
Les membres présents optent pour le Saint Jacques café à la date du 3 juillet. 
Une participation individuelle de 20 € sera demandée. 
 

c) Voyage 2025 

 
Mathieu Peraud 

Rencontre avec Etienne Taburet de l’agence Aitre le mercredi 17 avril. Il peut effectivement 

proposer un programme de voyage (et l’accompagnement). Les échos sont plutôt positifs. A 

la différence d’un séjour avec Urbexnews, le Club pourrait être actif dans la préparation. 

Reste à connaitre le tarif. Le groupe doit se réunir dans la 1ère quinzaine de juin, d’autres 

prestataires devraient être sollicités. 
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3. La communication 
 
Délégués à la Présidence 
 

a) Adhésion 

BUREAU ALPES CONTROLES : contrôle technique et CSPS, représenté par Vivian 
Courde et sa suppléante Pauline Costa. 
Les parrains sont ARCHIPOLE (B Bouyer) et ACP IMMO (C Krembser). 
Le dossier est complet. 

La candidature est validée à l’unanimité. 
 

b) Prospects 

Organisme Activité Nom Ville 
Envoi 

dossier 
Observations 

REFLEX ACOUSTIQUE BE acoustique L DELALANDE RENNES 20/06/22 
Reprise de 
contact le 

261023 

CROUS RENNES MO L BEAUMANOIR RENNES 31/07/23 
Parrainages ok 

dans l’attente du 
reste du dossier 

CAPLA STRUCTURES BE structures F PERROT RENNES 09/10/23  

BDLV Ingénierie X GROMMERSCH RENNES 16/11/23  

DANIEL TP TP R BADOC MERNEL 22/01/24  

SYGMATEL Electricité générale K DUPEYROUX CESSON SEVIGNE 15/02/24  

RIHET Entreprise TCE A CARO 
BOURG DES 
COMPTES 

02/04/24  

Reflex acoustique a été mis en sommeil. 
 secrétariat : effectuer une relance de tous les prospects pour connaitre leurs 
intentions. 

 
c) Newsletter 

Nous vous présentons le projet de la 1ère newsletter. Un formalisme simple : un édito, puis 
un point sur les commissions, les évènements et la communication. 
L’idée est de transmettre 3 numéros/an. C’est un document qui doit être partagé et 

alimenté par tous, il s’agit de montrer le savoir-faire des membres du Club. 

Voir pour la mise en place d’un comité de rédaction ? 

 

 

4. Questions diverses 
 

- L’appel à cotisation a été adressé le 2 avril 2024. Nous avons perçu 32 786,25 € à ce 
jour. 

- Yann Sanfaute précise qu’il a rendez-vous avec Christian Lebreton (Carsat) le 4 juin pour 
évoquer sa proposition de formation vers les MO. 
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- Le secrétariat a reçu une proposition d’intervention gratuite de Valentin Souvay (il nous 
avait accompagné sur la refonte de notre communication en 2021) sur la cybersécurité 
pour sensibiliser et former les membres d’associations.  
 secrétariat : reprendre contact pour avoir plus de détails. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 19 h 15. 
 
rédactrice : Guénaëlle Tillon 
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Annexe 

Feuille de présence 
 

 


